

Messi, Neymar et Cristiano, les trois finalistes du Ballon d'or 2015



Berne, 1er déc. (RHC/PL)-. La FIFA, la Fédération Internationale de Football a annoncé ce lundi à Berne les noms de Lionel Messi et Neymar Junior, tous deux du Club Barcelone et Cristiano Ronaldo du Real Madrid comme les trois finalistes du Ballon d'or 2015.

Le petit Argentin, favori des sondages, est en quête de son cinquième Ballon d'or. En effet, il l'a gagné en 2009, 2010, 2011 et 2012.

Neymar Junior du Brésil aspire au premier de sa carrière sportive. Les deux footballeurs du Barcelone, ont un palmarès impressionnant cette année. Dans les rangs du Barcelone, ils ont remporté La Ligue d'Espagne, la Coupe du Roi et la Coupe des Champions.

Cristiano Ronaldo, du Portugal, a également bien de chances de remporter encore cette année le Ballon d'or car cette année il a gagné la Botte d'or, décernée à celui ayant fait le plus grand nombre de buts dans les ligues européennes. Rappelons que Cristiano s'est vu décerner ce Prix en 2008, 2013 et 2014.

Le directeur technique du Barcelone, Luis Enrique Martínez, se trouve parmi les candidats au meilleurs entraîneurs de l'année aux côtés de Josep Guardiola, du Bayern Munich et Jorge Sampaoli, l'Argentin qui a mené l'équipe nationale du Chili à gagner la Coupe Amérique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/77460-messi-neymar-et-cristiano-les-trois-finalistes-du-ballon-dor-2015>



Radio Habana Cuba